

## Toluca es sede del tercer foro para discutir la Reforma al Poder Judicial



**Por: Ventura Rojas Garfias**  
**T**oluca, Méx.- El día de hoy, la ciudad de Toluca será sede del tercer foro para discutir la Reforma al Poder Judicial, y el tema será, Austeridad, Fideicomisos y Derecho Laboral de Trabajadores del Poder Judicial. El Congreso local mexiquense será donde se reunirán expertos, académicos, jueces, abogados y legisladores, tiene como objetivo analizar y debatir las diversas aristas de la Reforma Judicial que se propone en el país. La jornada se llevará a cabo en el Palacio Legislativo, en el Salón Benito Juárez y contará con la presencia de destacadas personalidades del ámbito judicial y legislativo. Durante el foro, se abordarán temas cruciales como la independencia judicial, la transparencia en los proce-

sos, la capacitación y selección de jueces, así como las medidas para combatir la corrupción en el sistema judicial.

Los organizadores del evento han destacado la importancia de estos espacios de diálogo para construir una reforma integral y consensuada que fortalezca el sistema de justicia en México.

Se espera que las conclusiones y propuestas surgidas de este foro, contribuyan significativamente al proceso legislativo y a la implementación de cambios sustanciales en el ámbito judicial.

La participación activa de los diversos sectores involucrados en el sistema de justicia, es clave para lograr una reforma que responda a las necesidades y expectativas de la sociedad mexicana.